

## NUESTROS ARCHIVOS

El método seguido ha sido una tarea constante de investigación en la que nos hemos sustentado en todo aquel conocimiento que ha estado a nuestro alcance.

Desde aquí queremos dar las gracias a todas las entidades públicas y privadas que desinteresadamente han compartido sus archivos y memorias con nosotros.

Así, desde el archivo Histórico Municipal, los de la Real Maestranza de Caballería y los del Congreso de los Diputados de España, a estos, de reconocido prestigio, y de forma análoga hemos sumado los de innumerables amigos y colaboradores, tradición oral, que han aportado sus fotografías, documentos y conocimientos sobre la historia de nuestra ciudad.

Este ha sido el proceso que hemos llevado en la web y poco a poco es como ha ido creciendo.